

Techn. Leitung
Sandra Hürlimann
Stüdweid 10
6274 Eschenbach
077 425 00 67 / shuerlimann@bluewin.ch

An alle Mitglieder der TKAMO

Eschenbach, 25. März 2021

Empfehlungsschreiben für Peter Feer

Sehr geehrte Mitglieder der TKAMO

Wir kennen Peter Feer als langjähriges Mitglied im Kynologischen Verein Luzern persönlich sehr gut und empfehlen ihn daher zur Wahl als Präsidenten der TKAMO.

Peter Feer ist seit über 30 Jahren aktiver Agility Sportler mit verschiedenen Hunden bis in die höchsten Leistungsklassen. Im Weiteren ist er regelmässig als Agility Richter im In- und Ausland tätig und seit 2012 Agility Richterobmann in der TKAMO. Im Anhang senden wir Ihnen seinen detaillierten Lebenslauf.

Er kennt die Agilityszene somit aus allen Blickwinkeln, ist bestens vernetzt und vielen HundesportlerInnen persönlich bekannt.

Wir schätzen Peter Feer als erfahrenen Hundesportler und Richter und sind überzeugt, dass er mit seinen Kompetenzen und seiner Persönlichkeit das anspruchsvolle Amt erfolgreich ausfüllen kann.

Aus diesen Gründen unterstützen wir seine Kandidatur vollumfänglich und bitten alle Delegierten, Peter Feer mit dem Amt des TKAMO Präsidenten zu betrauen.

Kynologischer Verein Luzern



Lisbeth Hegele
Vizepräsidentin



Sandra Hürlimann
Techn. Leitung